
Abg. Krauß bemerkte, wenn ein Beschluss für einen Bürgerradweg gefasst werde, dann müsse 
dieser auch gebaut werden. Es gebe schon ein Negativbeispiel, wo ein Bürgerradweg 
zurückgestellt und bis heute nicht umgesetzt wurde. Dies dürfe sich nicht wiederholen. 
 


